

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kegiatan KKN Reguler Periode LXV Divisi VI.D.1 berlokasi di Dusun Gayam, Desa Jatimulyo, Kecamatan Dlingo, Kabupaten Bantul, Yogyakarta sebagai bagian dari masyarakat secara umum berjalan dengan lancar sesuai dengan apa yang direncanakan dalam matrik program kerja KKN. Meski target waktu yang direncanakan dalam matrik rencana kerja tidak dapat sepenuhnya dijalankan sesuai dengan hal tersebut tidak merubah esensi pelaksanaan program tersebut. Program KKN untuk masing-masing bidang yaitu bidang Keilmuan dan Bimbingan Belajar dengan program penyuluhan terkait lembaga PAUD, penyuluhan kesehatan dan penyelenggaraan Posyandu, penyelenggaraan bimbingan belajar, pembenahan inventaris masjid, penyuluhan administrasi, pembinaan pembuatan laporan keuangan, pelatihan pembuatan kapal uap, penyuluhan hukum, penyelenggaraan sosialisasi berwirausaha, penyelenggaraan sosialisasi pengenalan internet, pelatihan penggunaan aplikasi komputer, penyelenggaraan program menabung, penyelenggaraan fun education, pelatihan pembuatan puisi, dan penyuluhan pembukuan sederhana. Bidang Keagamaan dengan program pendampingan TPA, penyelenggaraan pengajian, penyelenggaraan festival anak soleh, dan pengelolaan masjid. Bidang Seni dan Olahraga dengan program penyelenggaraan perlombaan, pembuatan aneka kerajinan, pelatihan

Tonis, pelatihan pembuatan komposisi garis, pembinaan menyanyi, pelatihan pembuatan poster, dan pelatihan kaligrafi.

Bidang Tematik Non Tematik dengan program penyelenggaraan lomba, penyelenggaraan kebersihan lingkungan, penyelenggaraan malam inagurasi, pelatihan keorganisasian, perintisan taman bacaan, pelatihan pengolahan buah pisang, pelatihan kader jumantik, pelatihan pembuatan blog, pengenalan media pembelajaran, penyuluhan bahaya narkoba, pengolahan limbah organik, penyuluhan cara belajar efektif, sosialisasi usaha kecil, pemutaran film, penyuluhan kata baku, penyuluhan anti korupsi, penyelenggaraan permainan tradisional, penyelenggaraan program kewirausahaan, penyelenggaraan kegiatan mewarnai, pembuatan pantun, dan penyuluhan kesehatan. Seluruh kegiatan dapat terlaksana dengan baik dan lancar meski ada beberapa perubahan dan tambahan serta waktu pelaksanaan yang kurang sesuai dengan yang direncanakan. Persentase kegiatan terlaksana mencapai 95%, adapun kegiatan yang belum terlaksana dikarenakan faktor teknis yang kurang mendukung. Program ini dapat berjalan dengan baik berkat dukungan dan kerjasama antar warga dan pihak masyarakat yang sangat membantu dan mendukung.

B. Saran

Lokasi yang ditetapkan sebagai sasaran KKN merupakan lokasi yang kondusif untuk dijadikan lokasi KKN lagi pada tahun berikutnya. Lokasi KKN merupakan dusun yang sedang berkembang dalam segala bidang

serta pernah mendapatkan kejuaraan dalam perlombaan tingkat Desa, Kecamatan, Kabupaten maupun Provinsi. Kondisi geografisnya juga sangat bagus dengan udara yang masih sejuk, hutannya masih hijau, lingkungannya bersih. Warga dusun sangat menerima dengan senang hati ketika ada mahasiswa yang KKN di Dusun. Antusias warga untuk berpartisipasi dalam semua program yang dijalankan sangatlah baik.

Masukan yang dapat kami berikan untuk kegiatan selanjutnya adalah agar adanya pemerataan dalam menempatkan mahasiswa yang akan melakukan KKN di Desa Jatimulyo khususnya di pedukuhan Gayam. Kami berharap kepada warga Dusun Gayam untuk bisa melanjutkan dan mempertahankan program-program yang sudah berjalan dengan baik agar bisa terus berkembang dan berinovasi dalam segala kegiatan, terkhusus dalam kegiatan kajian keilmuan dan pembentukan Dusun Gayam, Jatimulyo, Dlingo, Bantul, DI Yogyakarta.